

## CONCORDANCIA (correcto) O DISCORDANCIA (incorrecto)

El Perú así como Argentina son países americanos.

Tanto Rusia como China están en Asia.

Nadie de los presentes fueron a la fiesta.

Vino con ella su amiga y Roberto.

Fue importante aquel documento.

El rebaño de ovejas come en el campo.

Nos ayudaron la profesora y su asistente.

La exportación de manzanas fueron excelentes.

Te disgusta la música y la poesía.

Ninguno de los candidatos dijo la verdad.

Llegaron el abuelo así como su nieto.

El objeto directo o indirecto pronominal o pronombre debe concordar con el objeto indirecto o directo nominal o sustantivo.

Los vi a mis amigos. Les= plural / mis amigos plural hay concordancia

Lo capturaron a Pedro. Lo=masculino /a Pedro = masculino es correcto.

¿Correcto o incorrecto?

La encontré a Roberto.

Las vimos a mi profesora.

Lo saludé a mis primos.

Le dije a mis compañeros.

Les comenté a mis padrinos.

La felicité a mis hermanas.

La abracé a mi madre.

Le respondí a mi doctor.

Les escucharon a sus discípulos.

# MONITOR

Reconocer si el verbo está en singular o plural.

Siempre es una gran alumna.

Algunas veces somos una gran banda.

Estuvieron muy cerca de la selva central.

No satisficieron toda su sed al mediodía.

Nunca anduvo por aquella avenida tenebrosa.

Recuerdo ese día como si fuera ayer.

Él profeta previó todo aquel desastre.

Ese día, condujo por aquella calle clausurada.

Dijeron la verdad en ese momento.

Casi siempre son testarudos aquellos jóvenes.

No fue una buena idea en ese instante.

Cambiar la oración de singular a plural. Al empezar se escribe con mayúscula

- 1.- La jauría de lobos estuvo rabiosa.
- 2.- El grupo de personas llegó muy emocionado.
- 3.- La ministra es una buena anfitriona.
- 4.- El presidente anduvo preocupado bajo el puente.
- 5.- No condujo rápidamente el auto rojo.
- 6.- Llegué de viaje el día lunes.
- 7.- He logrado entender la clase de hoy.